



## **NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 093**

**21 de abril de 2015**

\*\*\*

### **ENTREGA DE BANCO DE MATERIALES EN CÁCHIRA, NORTE DE SANTANDER**

Con la visita del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, al municipio de Cáchira, Norte de Santander, el día de mañana, sigue la etapa de recuperación tras el sismo del 10 de marzo de 2015.

En este municipio se ha suministrado Asistencia Humanitaria de Emergencia –AHE- a 438 familias afectadas y desde mañana inicia la entrega de material para la autoconstrucción de viviendas afectadas por dicho evento natural. El apoyo para este municipio supera los cinco mil millones de pesos, reflejados en: 316 millones de pesos de AHE, mil millones banco de materiales, cuatro mil millones viviendas nuevas y 50 millones en apoyo logístico.

El total de apoyo para Santander y Norte de Santander supera los 37 mil millones de pesos, incluyendo para Santander banco de maquinaria para el apoyo a los siete municipios afectados, Betulia, Los Santos, Matanza, Rionegro, El Playón, Siurata y Onzaga, zonas a las que se les ha prestado apoyo en las mismas líneas.

Así mismo, el Director de la UNGRD, dijo que habrá apoyo técnico en las líneas de conocimiento, reducción y manejo para el fortalecimiento del plan municipal de gestión del riesgo para este municipio.